



En una encuesta realizada hace cuatro años, hasta 189 hombres explicaron que estaban dejando la homosexualidad "para curar el dolor emocional" o por razones espirituales. (Publicado el 14 de julio de 2006).

Hay muchas personas que se sienten sexualmente atraídas por los de su sexo y no están conformes con esta atracción. Otras han probado el estilo de vida homosexual y han visto que era dañino para ellas o en sí mismo.

Una encuesta realizada en 2006 en EEUU demuestra que "la presión social", por sí misma, no anima a estos hombres a dejar la homosexualidad. Los que quieren dejarla tienen otros motivos: curar el dolor emocional o razones espirituales.

En la encuesta se preguntaba a 200 hombres que están luchando contra su atracción sexual por otros hombres, cuáles son las principales razones por las que quieren cambiar. Respondieron 189 encuestados, cada uno podía dar varias razones que le impulsaban y también señalar las tres más importantes. Podían elegir entre 18 factores.

El 77% quieren cambiar para curar el dolor emocional que causa el estilo de vida homosexual, según declararon.

Sólo el 22% dijeron que la "presión exterior" es un motivo importante, y sólo un 3% dijeron que es una de las tres razones principales.

Otros factores que les impulsan al cambio son:

- espiritualidad personal 68%
- deseo de tener esposa e hijos 66%
- enseñanzas religiosas 63%
- deseo de amistades masculinas que no estén sexualizadas 63%
- motivos de conciencia 63%
- previsión de infelicidad en una vida gay 63%

La encuesta la realizó "People Can Change" ("La gente puede cambiar"),

asociación masculina no religiosa y sin ánimo de lucro de hombres que han superado una atracción sexual hacia otros hombres, una atracción no deseada, y que les lleva a ayudar a otros hombres en similar situación.

En otro estudio del año 2004 preguntó a los hombres encuestados cuál creían que era la raíz de su deseo sexual hacia otros hombres. Según los encuestados, las respuestas más frecuentes eran:

- una relación problemática padre-hijo
- haber tenido problemas con otros compañeros varones
- una relación insana madre-hijo
- haber sufrido abusos sexuales
- rasgos de personalidad individuales

Estas estadísticas pueden consultarse en inglés en www.peoplecanchange.com